

# Ende des Schuljahres

**Das Schuljahr 2018/19 ist bereits Geschichte – die Schülerinnen und Schüler geniessen die langen Ferien. Die Schulführung pflegt die Tradition, alle Mitarbeitenden der Schulen vor den Sommerferien zum Schulschlusssessen einzuladen. In diesem Jahr folgten rund 110 Mitarbeitende und Gäste der Einladung.**

Ende Schuljahr haben 54 Schülerinnen und Schüler ihre Schulzeit in Oberuzwil abgeschlossen und 70 Kinder werden im August neu in einen Kindergarten in Oberuzwil oder Bichwil eintreten. Auch in den Teams der Lehrpersonen bringt der Schuljahreswechsel einige Veränderungen.

## Hervorragende Leistungen

Unter dem Motto «Danken – jublieren – verabschieden» begrüsst Schulratspräsident Roland Waltert und Gallus Rieger, Leiter Volksschule, das Lehr-, Musikschul-, Hauswarte-, Mittagstisch-, Fach- und Schulverwaltungspersonal sowie die geladenen Gäste und Mitglieder des Gemeinderates und des Schulrates. Der Schulratspräsident würdigte den grossen Einsatz der Schule und die hervorragenden Leistungen, die er immer wieder bestaunen darf. Roland Waltert bedankte sich herzlich für die vielen kleinen und grossen Highlights im abgelaufenen Schuljahr.

## Ein bunter Farbentopf

Der Leiter Volksschule Gallus Rieger blickte mit Passagen aus der Sammlung der Baustellensongs – welche die Baustelle auf der Primarschulanlage Breite begleiteten – auf das Schuljahr zurück und zeigte sich dankbar für die vielen Farben und die leuchtenden Gesichter der Kinder. Im Lied «Füürvogel» von der Baustelle Primarschule Breite heisst es: «So ischs mit üs allne, jede isch e Farb. Mängi sind am Lüchte, mängi sind chli matt. Für mis Bild bruuchts jede Chopf us dem bunten Farbentopf.» Weil alle zusammen die Schule ausmachen, gab es im abgeschlossenen Schuljahr unzählige individuelle und gemeinsame Glücksmomente. Aber auch die Fertigstellung des Anbaus (Haus 4), der Abschluss der Lehrpläneinführung, individuelle Erfolge der Lehrpersonen in Weiterbildungen und Kursen sowie die konstruktive Zusammenarbeit in Stufen- oder Fachteams im Alltag waren erwähnenswert.

## Unterhaltung durch Schülerband

Musikalisch umrahmt wurde das Schulschlusssessen durch die Schülerband «The Founders». Die erst im letzten Schuljahr gegründete Band interpretierte bekannte Songs aus Rock und Pop überzeugend und mit grossem Engagement. Unter der umsichtigen und professionellen Leitung der beiden Musiklehrer der Musikschule Oberuzwil-Jonschwil Duri Camenisch und Alberto Naef vermochten «The Founders» alle Anwesenden in ihren Bann zu ziehen; so manche Melodie fand den Weg in die Herzen der Zuhörerschaft.



## Langjährige Mitarbeitende

Der Schulratspräsident übernahm die ehrenvolle Aufgabe, Ursula Isenring nach 39-jährigem Schuldienst als Primarlehrerin in Bichwil in die Pension zu verabschieden. Ihr Engagement und Einsatz zum Wohl der Bichwiler Schülerinnen und Schüler verdankte Roland Waltert mit feinem Humor. So wusste er zu berichten, dass Ursula Isenring schon als Kind Lehrerin werden wollte, diesen Weg strebsam verfolgte und zufällig nach ihrer Semi-Zeit für die freie Stelle in Bichwil gewählt wurde. Bis heute ist Ursula Isenring sehr gesellig, hat es gerne gemütlich und lustig, kennt viele Leute. Die ganze Schulführung wünscht Ursula Isenring für die neue Lebensphase gute Gesundheit und viel Gfreuts. Gallus Rieger, Leiter Volksschule, ehrte Gabi Bischof, Gaby Brägger, Renata Bruggmann und Lina Keller zum zehnjährigen Dienstjubiläum. Seit fünf Jahren darf die Schule auf Gertrud Bucher Gmür, Susanne Hunziker, Renato Keller, Astrid Mazenauer und Elsbeth Müller zählen. Allen anwesenden Jubilarinnen und Jubilaren wurde herzlich gratuliert und ihr grosser Einsatz verdankt.



## Abschied und Willkomm

Mit herzlichem Dank für ihr Wirken und besten Wünschen für die Zukunft wurden Adeline Pfenninger, Gerarda Galli, Chantal Stricker, Manuela Egli, Kerstin Schwarz und Marlies Pfund persönlich verabschiedet. Ebenfalls aus dem Oberuzwiler Schuldienst austreten werden Noby Mendéz, Marcel Sewer, Edith Egli, Tommy Eberle und Mirjam Scherrer. Von den Neuen für das Schuljahr 2019/20 waren Natalie Hodel, Franziska Schefer, Christopher Wehrli, Denise Gregorin, Michael Inauen, Janine Huser, Patricia Brändle, Ivo Münger und Lukas Hafner anwesend. Über die personellen Veränderungen wird zu Beginn des neuen Schuljahres detaillierter im «Mitteilungsblatt Oberuzwil» informiert. Schulrat und Leitung Volksschule freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit mit den Lehrpersonen und wünschen allen eine erholsame Sommerferienzeit.